RÉUNION VIRTUELLE LE 2-02-2023 DU TUI DES RETRAITÉS ET RETRAITÉS DE LA FÉDÉRATION SYNDICALE MONDIALE.



Le deuxième jour de ce mois de février, s'est tenue une nouvelle réunion de la Direction de l'Union Internationale des Syndicats des Pensionnés et Retraités de la Fédération Syndicale Mondiale (ISU des PyJ de la FSM).

Inaugurée et clôturée par son président, le camarade Dimos Koumpouris, elle a été conduite par son secrétaire général, le camarade Quim Boix, et toutes les personnes présentes ont pris la parole, y compris certaines qui, sans être de la direction, avaient été invitées à participer à la réunion. Il convient de noter l'incorporation des retraités et des retraités d'Australie à notre TUI.

Il a été fait référence aux luttes générales que nous menons et participons dans le monde pour revendiquer les droits des personnes âgées, des retraités et des retraités, ainsi que de toutes les personnes actives qui travaillent, avec l'illusion de pouvoir un jour profiter des bénéfices de la retraite, nos propositions et nos luttes sont donc communes à toute la force de travail du monde, qui est confrontée à l'échelle mondiale contre le capital et son système économico-politique de domination et d'exploitation, c'est-à-dire contre le capitalisme et l'impérialisme. Certaines des interventions ont également fait référence aux luttes spécifiques et à la situation des retraités et des retraités spécifiquement dans certains pays, comme la Grèce, le Mexique, l'Argentine, la Colombie, le Liban, l'Amérique centrale, entre autres.

Les interventions dans les différentes langues ont été accompagnées par une équipe de camarades traducteurs qui se démarquent toujours dans nos rencontres.

Le rapport du secrétaire général a été reconnu et approuvé à l'unanimité. Il s'agissait d'un Manifeste pour le 8 mars pour la journée de la femme travailleuse, l'importance de la lutte contre l'OTAN et les politiques de l'Union européenne a également été soulignée.

De la Présidence et du Secrétariat Général, il est identifié qu'il y a une amélioration constante dans chacune de nos réunions, ainsi que l'incorporation de nouveaux camarades et organisations.

Des témoignages de solidarité sont adressés aux collègues touchés par leur état de santé. On rapporte l'état d'avancement de l'organisation des prochaines Conférences Régionales, qui s'inscrivent dans le cadre des préparatifs de notre Troisième Congrès Mondial, celui-là même qui est à l'ordre du jour de toutes nos préoccupations et dont certaines questions sont déjà en cours de discussion sous différents aspects de quel sera ce grand événement, pour les seniors du monde entier.

Nous saluons l'important travail que l'IOI (Institut International des Travailleurs) a commencé en matière de formation idéologique, qui doit être renforcé pour faire face à l'ennemi de classe des travailleurs actifs et retraités, considérant que les travailleurs actuels et les jeunes, de plus en plus, ont travailler dans des conditions pires que celles que nous, les retraités actuels, avons dû subir.

Notre prochaine réunion aura lieu en avril.

Secrétariat de la propagande de l'ISU PyJ.